



Im Januar erscheint:

Die Reise ins Paradies

Eine Sammlung heiterer Erzählungen

Herausgegeben von
August Friedrich Velmede

Mit zahlreichen Federzeichnungen von
Max Geyer

296 Seiten / 15. Tausend / Gebunden RM 4.80

Fröhlich gestimmte Dichtersleute haben sich hier zusammengefunden – sicherlich zur Kurzweil des verehrten Publikums. So möchte es fast scheinen, wüßte man nicht vom Herausgeber, daß keines seiner Bücher an der Oberfläche haften bleibt. So ist auch hier wieder das Besondere gelungen. Aus einer Vielfalt von Beiträgen wächst etwas Neues, Immerwährendes hervor: die vertraute Nähe des einfachen deutschen Menschen. Diesmal sind es die Züge des Humors, einer kantigen, witzigen, lächelnden, lachenden, sprühenden, immer wieder aus den lauterer Quellen der Heimat fließenden Heiterkeit, der wir uns mit aufgeschlossenem Herzen zugesellen, mögen wir auch mit der Art unserer Väter in weiter Ferne zu Hause sein. – Die Schar der Autoren zeigt bedeutende Namen. Beiträge von Bruno Brehm, Hjalmar Kutzleb, Fritz Müller-Partenkirchen, Georg Münch, Heinz Steguweit, Ludwig Thoma und Josef Winckler bestimmen wesentlich den Rang des Buches, ohne damit dem Ehrgeiz der jüngsten Erzähler weh zu tun. Seite um Seite verrät sich die Meisterhand des Herausgebers.



VERLAG DIE HEIMBÜCHEREI / BERLIN W 35

Auslieferung: Carl Fr. Fleischer, Leipzig C 1

